

Arcas fiscales

Gobierno analizaría eliminar bonos y algunas ayudas para reducir el gasto público



En medio de diversos cuestionamientos por el exceso de gasto público que tendrían en vilo a las arcas fiscales, el Gobierno estaría evaluando eliminar algunos bonos y ayudas estatales, a modo de ahorrar y hacer un uso más eficiente de los recursos.

De acuerdo a Diario Financiero, en el Ministerio de Hacienda se estaría estudiando el envío de proyectos que apunten a lo anterior, para suprimir transferencias del Estado (subsidios), bonos y ayudas que, según evaluaciones técnicas, ya son cubiertas a través

de otras prestaciones.

De avanzar la iniciativa, la Dirección de Presupuestos (Dipres) tendría proyectado que se ahorrarían US\$5,7 millones este año.

Conforme al citado medio, podrían ser 28 los bonos, becas o ayudas estatales los que podrían experimentar modificaciones, o de lleno, ser suprimidos.

Entre ellas, ayudas pertenecientes a los ministerios de Educación, Desarrollo Social y del Trabajo (cuyos impactos fueron materia de análisis).

Por ejemplo, el Bono Bodas de Oro -que actualmente asciende a \$445.352- dejaría de existir porque, de acuerdo a lo estudiado, no sería relevante en la finalidad de disminuir la pobreza o la vulnerabilidad. “No cuenta con argumentos técnicos que lo justifiquen”, sería la explicación.

Como ha sido la línea, el Registro Social de Hogares (RSH) continuará siendo clave para definir quiénes pueden acceder a beneficios que otorga el Estado, ya que este concentra los datos socioeconómicos de las familias.